

ISS kauft knapp 900 Nutzfahrzeuge bei Renault ein

Insgesamt 896 Renault Kangoo Rapid, Trafic und Master übernimmt ISS (International Service System) ab 2019. Das Unternehmen stellt die Renault-Transporter seinen Servicetechnikern zur Verfügung, die deutschlandweit im Auftrag der Deutschen Telekom im Einsatz sind. Das Unternehmen zählt mit 488 000 Mitarbeitern weltweit zu den führenden Anbietern für Facility Services und ist in 75 Ländern aktiv. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Oliver Weinbeck, Director Supply Chain/Procurement ISS
und Dirk Horstkötter, Leiter Key Account/Direktgeschäft
Renault Deutschland AG (v.l).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault